

Cuba evacua hoy a viajeros y tripulantes de crucero británico con enfermos de COVID-19



La Habana, 18 mar (RHC) Las autoridades cubanas reciben este miércoles a los viajeros y tripulantes del crucero británico MS Braemar, con enfermos de Covid-19, para su inmediato traslado a Reino Unido.

El barco llega en la mañana al puerto de Mariel (occidente) y los cuatro aviones fletados saldrán desde el aeropuerto internacional José Martí hacia Londres después de las 18:00, hora local, de acuerdo con la compañía operadora Fred Olsen Cruise Line.

Al informar este lunes sobre la decisión de Cuba de permitir la entrada del crucero, el canciller Bruno Rodríguez apuntó que la misma responde a una emergencia de salud en la que podría existir riesgo para la vida de las personas enfermas, recuerda Prensa Latina.

Están tomadas las medidas tanto en el puerto como en el aeropuerto, explicó anoche en una intervención radiotelevisada Francisco Durán, director Nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba.

Es un acto que agradece gran parte del mundo, añadió.

Tal proceso de repatriación se realiza de manera coordinada entre las autoridades cubanas y británicas, y está prevista la atención sanitaria en la isla de cualquier viajero enfermo que no se encuentre suficientemente apto para el traslado.

El barco, cuyo ingreso a puertos de la región fue vetado por autoridades de los respectivos países, se encuentra desde la víspera en aguas territoriales de la isla.

Los operadores del MS Braemar dijeron que actualmente se encuentran 28 huéspedes en aislamiento por mostrar síntomas similares a la gripe. Esto incluye a dos personas que dieron positivo a Covid-19 en Willemstad, Curazao, el pasado día 10.

Más temprano el canciller del Reino Unido, Dominic Raab, agradeció al gobierno de Cuba por permitir el atraque del crucero y ayudar en la repatriación de sus pasajeros y tripulantes.

Hablé dos veces durante el fin de semana con el ministro cubano de Relaciones Exteriores, y estamos muy agradecidos al gobierno cubano por permitir de forma rápida esta operación, y por su estrecha cooperación para asegurar que sea un éxito, afirmó Raab este martes en el Parlamento.

En Cuba están reportados siete casos contagiados con el coronavirus, todos importados o relacionados con viajeros desde el exterior.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217044-cuba-evacua-hoy-a-viajeros-y-tripulantes-de-crucero-britanico-con-enfermos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba